

焼き芋会

10月3日に焼き芋会が行われました。朝から焼き芋の準備をしてくれたのは、年長の子どもたちです。美味しい焼き芋になるように新聞紙を巻き、水で濡らして、ホイルに包んで完成です。今年のお芋は6種類のお芋を使いました。シルクスイートに安納芋、鳴門金時など。焼き芋を味わう前にさつま芋の品種についてもみんなで違いを見つけながらお話を聞きます。

「おおきなおおきなおいも」の絵本のは、焼き立てのお芋が登場。おかわりの声が止まないほど、みんなたくさん食べました。

みんなで
焼き芋の
準備中



大きい子も
小さい子も
みんな夢中で
食べています。



10月子育てサロン

10月16日に0歳児の子育てサロンを行いました。5組のご家族に参加していただきました。ふれあい遊びをテーマに行い、保育園で保育士が子どもと遊ぶわらべ歌や・ふれあい遊びを紹介しました。わらべ歌やふれあい遊びの効果などもお話し、ひよこ組の子どもたちにも手伝ってもらいみんなで、わらべ歌を楽しみました。短い時間でしたが、保育園での遊びの雰囲気を味わっていただけたかなと思います。ご参加ありがとうございました。

～紹介したわらべ歌・ふれあい遊び～

ぞうきんがけ・きゅうりができた・いちりにり・うえからしたから
ねずみねずみどこいきゃ・こりゃどこのじぞうさん・どてかぼちゃ



タオルブランコ
で揺れを楽し
みました。

